

https://www.freedomclubusa.com/bar_attorney_fraud

Su abogado "de BAR" es un fraude

BAR significa Registro de Acreditación Británica

El sistema legal británico de común y mixto
La ley romana se ha utilizado para esclavizar a los EE.UU.

<http://www.detaxcanada.org/cmlaw1.htm>

La Zona Federal: Arrasando el Código de Rentas Internas

<http://www.supremelaw.org/fedzone11/>

Cualquier juez, agente del gobierno o burócrata que haya jurado defender la Constitución de los Estados Unidos -quien está violando ese juramento- es culpable de traición.

El penalti sigue siendo desdolo por HANGING.

Después de que la Guerra Revolucionaria de 1776 terminó - ya que no se habían firmado documentos de entrega reales - el rey Jorge III decidió que las colonias todavía le pertenecían, a Inglaterra, y todo lo que quedaba era para él

averiguar cómo recuperarlos de nuevo bajo su control directo. Para ello decidió utilizar los bancos, tanto de Estados Unidos como de Inglaterra, como un solo método. Pero para apuntalar sus esfuerzos, necesitó abogados o abogados aquí en los coronos para que todo ocurriera. Las ramificaciones legales de cómo las cosas tenían que ser provocadas se habían convertido en un tema importante para Inglaterra desde los días de la Carta Magna.

Los abogados, conocidos más prominentemente como "BARristers", habían surgido a gran poder en Inglaterra desde los días de los viejos caballeros. Pero la batalla de estos herederos de la caballería esta vez se formó contra el bien y no contra el mal, porque esta nueva cosa que el pueblo en Estados Unidos llamaba "libertad" era una peligrosa consideración para un Rey.

El rey Jorge necesitaba que los abogados o abogados de las Colonias fueran miembros, o Esquires, de la Asociación Internacional de BAR de Inglaterra, la única asociación BAR en el mundo, con sede en la ciudad vieja de Londres y bajo su propio control directo, pero con operaciones establecidas en los Estados Unidos, con ciertos fuertes lazos en el Congreso. La Asociación Internacional de BAR estaba viva y bien en América.

Esa cosa llamada "Libertad" pronto llegaría a su propio fin. Así lo dijo el rey George.

El BAR era el propio Registro Británico de Acreditación de Inglaterra, sus miembros eran considerados nobles - siendo por encima de la persona común, y todos los abogados o abogados tenían que pertenecer a ella, y estaban bajo la voluntad del Rey, y el Banco de Inglaterra. Y si hubiera alguna oposición a su plan, podría hacer otra guerra para mantener su posición para el control de los Estados Unidos. Podría...

Ahora nos adelantamos rápidamente para considerar una cuestión jurídica interesante. De acuerdo con esta y muchas otras fuentes, hubo una decimotercera enmienda a la Constitución para los Estados Unidos de América -no la que creemos que tenemos ahora- que fue destada durante el tiempo justo antes o durante la Guerra Civil.

En el invierno de 1983, el experto en investigación de archivos David Dodge, y el ex investigador de la policía de Baltimore Tom Dunn estaban buscando evidencias de corrupción gubernamental en registros públicos almacenados en la Biblioteca de Belfast en la costa de Maine. Por casualidad, descubrieron la copia auténtica de la Constitución de los Estados Unidos más antigua de la biblioteca (imprimida en 1825). Ambos hombres se quedaron atónitos al ver que este documento incluía una decimotercera enmienda que ya no aparece en las copias actuales de la Constitución.

Después de estudiar el lenguaje original* decimotercera enmienda y contexto histórico, se dieron cuenta de que la intención principal de la 13a enmienda era *prohibir abogados, en particular miembros de la asociación BAR, de servir en el gobierno.*

Esta desaparecida de la 13a Enmienda suprimió e incluso detuvo la formación o la existencia continuada de *cualquier* asociación BAR durante más de cuatro décadas, de 1822 a 1867, y se ha encontrado evidencia de su existencia en más de 10 estados y territorios diferentes en todo Estados Unidos.

Cómo una enmienda legalmente ratificada a la Constitución de los Estados Unidos simplemente desapareció, desapareció, sin tanto como un guiño de perturbación, o al menos cierta curiosidad del pueblo estadounidense? Y una enmienda que deliberadamente se dirigió a los abogados que eran miembros de la asociación BAR, para impedir que los miembros de BAR os ocuparan algún cargo público - impidiendo así que los abogados aprobaran una legislación que más seguramente serviría a los intereses codagotables y nefastos de la propia asociación BAR, sino también al Rey de Inglaterra, junto con los otros jefes reales de Europa? Para que NOSO WE no se conquiste desde dentro, en lugar de sin él?

Los tribunales sólo reconocen a dos clases de gente en los Estados Unidos hoy:

Deudadores y acreedores

El concepto y el estado de DEBTORES Y CREDITORS es muy importante para que usted entienda. Cada acción legal donde usted es llevado ante la corte (por ejemplo, billete de tráfico, disputa o permisos de propiedad, impuestos sobre la renta, tarjetas de crédito, préstamos bancarios o cualquier otra cosa que puedan soñar para cobrarle donde usted se encuentra frente a un tribunal) - IT ES UN COURT EQUITY, administrando una ley comercial teniendo una ley de deudores/créditos como la ley de control. Hoy, tenemos una corte de equidad, pero no una corte de equidad a la que se refiere la Constitución de los Estados Unidos, o cualquiera de los documentos legales antes de 1938.

Todos los tribunales de esta otra vez grandes tierras han sido cambiados, empezando por la decisión de la Corte Suprema de 1938 en Erie R.R. v. Thompkins, 304 U.S 64 (1938)

Ese caso te da el trasfondo que llevó a esta decisión. Parte de esta información es de las cintas de Ben Freeman de 1989. Son excelentes cintas si las tienes. Ben solía hablar de "democracia legislativa". No pude encontrar una definición para la democracia legislativa. Me molestó.

Sin embargo, escuchando sus cintas, así como otras cintas. Empecé a ver el fraude que se está perpetrando contra todos nosotros los estadounidenses. Por favor entienda que este fraude es un fraude de 24 horas, 7 días a la semana, año tras año, fraude continuo. No sucede de vez en cuando. Este fraude está constantemente sobre ustedes toda su vida. Seas consciente de ello o no, este fraude está perpetua e incesantemente sobre ti y tu familia.

UU. Inc. Va a Ginebra - 1930's

Para que entiendas cómo funciona este fraude, necesitas conocer la historia de su creación. Va así: de 1928 a 1932 hubo cinco años de convenciones de Ginebra. Las naciones del mundo se reunieron en Ginebra, Suiza durante 5 años continuos para establecer cuál sería la política de todos los países participantes. Durante el año de 1930, Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Alemania, Italia, España, Portugal, etc., todos se declararon en bancarrota.

Si intentas buscar los minutos de 1930, no los encontrarás porque no publican este volumen en particular. Si tratas de encontrar el volumen de 1930 que contiene los minutos de lo que pasó, probablemente no lo encontrarás. Este volumen ha sido sacado de circulación o está escondido en la biblioteca y es muy difícil de encontrar. Este volumen contiene la evidencia de la quiebra.

En 1932, dejaron de reunirse en Ginebra. En 1932 Franklin Roosevelt llegó al poder como presidente de los Estados Unidos. El trabajo de Roosevelt era poner en marcha y administrar la bancarrota que había sido declarada dos años antes. El gobierno corporativo necesitaba una decisión clave de la Corte Suprema. El gobierno corporativo de los Estados Unidos tuvo que tener un caso legal en los libros para sentar las bases para reconocer, implementar y apoyar la bancarrota.

Esto no significa que la bancarrota no se implementó antes de 1938 con el Erie RR v. Decisión de Thompkins. La quiebra comenzó en 1930-1931. La bancarrota definitivamente comenzó cuando Roosevelt llegó al cargo. Juró su cargo durante el mes de enero de 1933. Empecé de inmediato en la quiebra con lo que se conoce como "The Banking Holiday" y procedió a sacar todas las monedas de oro de la circulación. Ese fue el comienzo de la Política Pública de los Estados Unidos para la quiebra.

Roosevelt arremeta Corte Suprem

Es un hecho histórico conocido que durante 1933 y 1937-1938, hubo una gran pelea entre Roosevelt y los magistrados de la Corte Suprema. Roosevelt intentó apilar la Corte Suprema con un montón de sus amigos. Roosevelt intentó ampliar el número de jueces y trató de cambiar la inclinación de los jueces. La empresa de los Estados Unidos tenía que

tener un caso de la Corte Suprema que apoyaría su problema de bancarrota.

Hubo resistencia a los esfuerzos de apilamiento de la corte de Roosevelt. Algunos de los jueces trataron de advertirnos que Roosevelt estaba manipulando la ley y con los tribunales. Roosevelt estaba tratando de asegurar que las decisiones previas de la corte fueron anuladas. Intentaba traer una nueva orden, un nuevo procedimiento para la ley de la tierra.

La "Corporación Madre" se va en bancarrota

Se necesitaba un caso de bancarrota en los libros para legitimar el hecho de que la empresa estadounidense ya se había declarado en bancarrota. Esta bancarrota fue efectiva por el pacto que las corporativas tenían con el gobierno corporativo (Capitolio Corporativo de los varios estados corporativos). Este pacto ató a los varios estados corporativos a la corporación Washington, D.C. (la sede de la corporación llamada "Estados Unidos").

Dado que la Corporación de los Estados Unidos, habiendo establecido su sede dentro del Distrito de Columbia, se declaró en estado de quiebra, automáticamente se declaró en bancarrota para todas sus subsidiarias que estaban efectivamente conectadas miembros corporativos (quien resultó ser los gobiernos estatales corporativos de la Unión). Los gobiernos estatales corporativos no tuvieron que votar sobre la bancarrota.

La quiebra se hizo efectiva automáticamente por razón de Pacto/Acuerdo entre cada uno de los gobiernos estatales corporativos y LA CORPORACION MADHER. (Nota: La escritora se ha tomado la libertad de usar el término "Luna Madre" para comunicar el poder interconectado del gobierno federal corporativo en relación con sus Estados corporativos asociados. Tengo entendido que los Estados crearon el Gobierno Federal, sin embargo, a todos los efectos prácticos, el Gobierno Federal ha tomado el control de sus

"Creadores", los Estados.) Se ha convertido en una bestia fuera de control para el poder. Tiene por sus nombres comerciales: "Estados Unidos", "Estados Unidos", "U.S.A"., "Estados Unidos de América", Washington, D.C., Distrito de Columbia, Federals, Gobierno Federal.

Tiene su propio EE.UU. Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Marines, Parques, Correos, etc., etc., etc., etc. Debido a que dice estar en bancarrota, da libremente su tierra, su personal, y el dinero que roba a los estadounidenses a través de la I.R.S. y sus corporaciones estatales, a las Naciones Unidas y a los Banqueros Internacionales como pago por su deuda. La ONU y los Banqueros Internacionales utilizan este dinero y servicios para varios "proyectos" mundiales, que incluye la guerra. La guerra es un negocio extremadamente lucrativo para los banqueros del Nuevo Orden Mundial. Préstamos para la destrucción. Préstamos para la reconstrucción. Préstamos para controlar a la gente en su propiedad mundial.

"U.S. Inc". Declara bancarrota

El corporación de EE.UU., entonces, es el miembro corporativo jefe, que se reunió en Ginebra, para decidir por todos sus miembros del cuerpo corporativo. Los representantes corporativos de varios estados corporativos no estuvieron presentes. Si los estados tuvieran su propio poder de declararse en bancarrota independientemente de si Washington D.C. se declaró en bancarrota o no, entonces los varios estados habrían estado representados en Ginebra. Los varios estados de América no estaban representados. En consecuencia, cualquiera que sea que Washington D.C. aceptara en Ginebra fue transmitido automáticamente, a través de un pacto a los varios estados corporativos como grupo, asociación, corporación o como miembro del club, todos acordaron y se declararon en bancarrota como un solo grupo corporativo del gobierno en 1938. T

Varios estados sólo necesitaban un representante en Ginebra a través de los EE.UU. en Washington, D.C. Los delegados de la empresa Estados Unidos asistieron a las reuniones y

hablaron por los varios estados corporativos, así como por la corporación madre ubicada en Washington, D.C., sede y sede del Gobierno Federal Corporativo. Y presto, BANKRUPTCY fue declarado para todos.

De 1930 a 1938, los estados no pudieron promulgar ninguna ley ni decidir ningún caso que fuera en contra del Gobierno Federal. El caso tuvo que bajar del nivel federal para que los estados confiaran en la decisión federal y usaran esta decisión como justificación para el proceso de bancarrota dentro de los estados.

Código de Comercio Uniforme (UCC) surge como ley de la tierra

<http://www.law.cornell.edu/ucc/1/overview.html>

En 1938, el Gobierno Federal corporativo tenía el verdadero caso de bancarrota que habían estado buscando. Ahora, la quiebra que se había declarado en 1930 podría ser retenida y administrada. Por eso la Corte Suprema tuvo que ser apilada y corromper desde dentro. Los nuevos jugadores de la Corte Suprema entendieron plenamente que tenían que destruir todas las demás jurisprudencias que se habían establecido antes de 1938.

El Gobierno Federal tuvo que tener un caso para destruir toda precedencia, toda apariencia, e incluso el estatuto mismo de la ley. Es decir, los Estatutos en general tuvieron que ser pervertidos. Finalmente consiguiendo su caso en Erie R.R. v. Thompkins. Fue justo después de ese caso que el Instituto de Derecho Estado y la Conferencia Nacional de Comisionados sobre Leyes Uniformes de Estado enumeró justo enfrente del Código Comercial Uniforme, comenzó a crear el Código Comercial Uniforme que está de espaldas

hoy. Citamos directamente del prefacio del Texto Oficial de 1990 del Código Comercial Uniforme, edición 12.

El Código fue aprobado originalmente por sus patrocinadores y la Asociación Americana de BAR en 1952, y fue revisado en 1958 para incorporar una serie de cambios que habían sido recomendados por la Comisión de Revisión Jurídica de Nueva York y otros organismos. Las enmiendas posteriores que se consideraron deseables a la luz de la experiencia del Código fueron aprobadas por la Junta Editorial Permanente en 1962 y 1966.

Los citados grupos y asociaciones de abogados privados se reunieron y comenzaron a trabajar en el Código de Comercio Uniforme (UCC). Fue en algún lugar entre 1930 y 1940, no recuerdo, pero a principios de los 40 y durante la guerra, este comité estaba trabajando para formar la UCC y se preparó para poner en el mercado. La UCC es el código de la ley para la administración de la quiebra. La UCC es ahora la nueva ley de la tierra, en lo que se refiere a los tribunales.

Este Comité Jurídico de los abogados lo puso todo; Instrumentos negociables, seguridad, ventas, contratos y acuerdos, y todo el lácteo bajo la UCC.

De ahí viene la palabra "Uniform". Significa que era uniforme de estado a estado, además de ser uniforme dentro del Distrito de Columbia. No significa que no tuvieras las leyes de instrumentos uniformes en los libros antes de esta hora. Significa que las leyes no eran uniformes de un estado a un estado. A mediados de la década de 1960, cada estado había pasado la UCC a la ley. Los estados no tuvieron más remedio que adoptar el recién formado Código Comercial Uniforme como ley de la tierra. Los estados entendieron completamente que tenían que administrar la bancarrota. Washington D.C. adoptó el Código Comercial Uniforme en 1963, apenas seis semanas después de la muerte de Kennedy.

El oportuno secreto del fiscal de BAR

Cuál fue el efecto y la importancia del Erie RR. v. Decisión del caso Thompkins de 1938? La importancia es que desde la decisión de Erie, no se permite citar ningún caso que sea anterior a 1939. No puede haber mezcla de la vieja ley con la nueva ley. Los abogados (que eran miembros de la Asociación Americana de BAR, estaban y están actualmente bajo y están bajo y están bajo y están bajo su control por el Gremio de Abogados de Gran Bretaña) crearon, formaron e implementaron la nueva ley de bancarrota. La Asociación Americana BAR es una franquicia del Gremio de Abogados de Gran Bretaña. Desde el Erie RR. v. El caso Thompkins se decidió; la práctica de la ley en este país nunca más iba a ser la misma

Se ha informado (función desconocida para el escritor) que cada abogado existente y cada abogado que se acerca tiene que tomar una OATH SECRET para apoyar la bancarrota. Esto parece tener sentido después de leer sobre Mr. Dulce's CASE FILE DISANCE, discutido a continuación

Hay más. No sólo prometen apoyar la bancarrota, sino que los abogados y jueces también prometen nunca revelar quién es el verdadero partido acreedor en el proceso de quiebra. En los tribunales, nunca hay identificación y apariencia del verdadero carácter y principal del proceso. Aquí es donde puedes conseguirlos por no hacer una comparecencia en la corte.

Si no hay una apariencia de la verdadera parte en la acción, entonces no hay manera de que el acusado sea capaz de conocer la verdadera NATURA Y CAUSE DE LA ACCION. Nunca se te dice la verdadera NATURA Y EL CAUSE DE POR LO QUE ESTÁ EN EL CUENTA. El tribunal tiene prohibido contarle esa información. Por eso, si cuestionas la verdadera naturaleza y causa, el juez dirá: "No es mi trabajo decírselo. No me retienes como abogado y no puedo darte asesoría legal desde el banquillo. Te sugiero que contrates a un abogado".

Practicando la ley sin una licencia

Abogado - Aprender en la ley a asesorar en un tribunal

BARrister - Uno que tiene el privilegio de suplicar en el bar

Abogado - Quien se declara dentro de la BAR por un acusado

Attornido-ey - Uno que transfiere o asigna, dentro del bar, dinero de otro, bienes/bienes, derechos y título y actúa en nombre de la corona gobernante (gobierno).

Si alguien te acusa de ilegal/ilegal "ley practica sin licencia", simplemente di: "Ningún abogado o abogado en los EE.UU. ha estado nunca "LICENSED" para ejercer la abogacía" (se han eximido de sí mismos, y no existen tales delitos) ya que son un abstracto, artificial, falso, falso, fraudulento, fraudulento, imaginario, inexistente, "FICTION OF LAW" "persona" y sólo un "miembrosADADO" para practicar el derecho en el miembro privado de la franquicia "club" llamadoel "BAR" (Regencia Británica o BARrister Aristocrática, o Registro Británico de Acreditación -- B.A.R. como puesto en Jail Behind BARs, a BAR = stop = arresto = secuestro = secuestro, o también los abogados están absolutamente "BAR" desafiando la jurisdicción de la corte), y como tales son ilegales "agentes extranjeros no registrados". Los abogados y abogados solo tienen "cartas de BAR" que claramente no son "licencias.

Los abogados, que son miembros de una o más de las 50 Asociaciones Estatales de BAR (clubes de membresía privada), que están franquiciados por la Asociación Americana de BAR (A.B.A.), están todos bajo y controlado por el Gremio de Abogados de Gran Bretaña que creó, formó e implementó la Ley de BANKPTCY financiera de los Estados Unidos presentada 3/9/33, que sigue en quiebra todavía está

en plena vigencia y efecto hoy, para y en nombre de los Bancarios Internacionales como "reditores" de la misma. Por lo tanto, dichos abogados/abogados son Traidores, Esquires (nables entrenamiento para caballerosidad, título de honor y nobleza noble = Esquires), extranjeros y extranjeros "no ciudadanos" y están específicamente prohibidos por la Constitución de los Estados Unidos de votar alguna vez en cualquier elección (fraude de elecciones) o nunca ostentar algún cargo público electo de confianza. Incluso los reclusos de "abogado de la cárcel" están protegidos constitucionalmente y tienen garantizado el acceso a los tribunales

Los abogados no son realmente abogados, ya que los abogados practican "atbar-ment" (revertir sobre bienes, servicios, etc. a otro; es decir, ladrones y ladrones) y los abogados practican "ley". Los abogados supuestamente se aprenden en la ley y asesoran en un tribunal mientras un traslado o los ojos de attornillado transfiere o asigna los derechos o bienes de alguien, etc. a otro y actúa en nombre de la corona gobernante (gobierno). En 1878 el sistema legal estadounidense se vio bajo el control de una Unión Laborista conocida como la ASSOCIATION BAR mundial (BRITISH) BAR. En consecuencia, "sus" tribunales se han convertido en "Closed Union Shops.

Los jueces se han convertido en los jefes sindicales de esos tribunales "privados" con fines de lucro. Estos jueces son supervisados por un jefe sindical principal o superintendente sindical, un juez de la Corte Suprema del Estado. Los abogados criminales, abogados y consejeros de la ley, y los abogados, junto con los bancos internacionales, controlan todo lo importante en el gobierno (controlan ilegalmente, poseen y han usurpado (a la fuerza de la ley) las 3 ramas del gobierno), la Asociación BAR controla los Abogados, et al, y la élite aristocrática vigí con el poder el control del poder de la franquicia mundial "privado" British BAR Association (la Asociación Americana BAR es sólo una franquicia privada among cientos en todo el mundo).

El Sindicato de Trabajo de la Asociación BAR solo permite a los abogados de los sindicatos llamarse a los abogados utilizar los tribunales "privados" financiados por el gravamen (Sala de la Unión o Unión Local) con las Reglas Locales llamadas "Reglas de la Corte". El objetivo final de las

Asociaciones BAR es el derrocamiento del GOBIERNO de los Estados Unidos y su Constitución, la esclavitud y su subyugación completas y totales de su pueblo, y restablecer una forma absolutamente indiscutible de la antigua Babilonia y Masónica Feudalismo Británico Medieval en América y el resto del mundo que se convertirá en el Nuevo Orden Mundial, un Gobierno Mundial, bajo la Regla de la Mob "Democracia" (la fusión del capitalismo y el comunismo, y una "Dictadura militar dirigida por el "Comero-in-in- Jefe" llamado el "Presidente").

Los abogados primero surgieron porque GOVERNMENT-creed e inventó abstracto, artificial, falso, falso, muerto, fraudulento, fraudulento, inexistente "personas" "personas", "ciudadanos", "personas", "personas", "personas", el "públdito", "sidentes públicos" (lo que se identificaba), "pagos de impuestos", "los votantes registrados", etc. no podían (representarse) en los tribunales ya que realmente no existían y por lo tanto no podían hablar por sí mismos y por lo tanto necesitaban un "personade en voz".

Por lo tanto, tenían que tener un portavoz [alguien para hablar por y en su nombre y para "DE-fend" (NOT fend, NO aleje, no luchar por la defensa de NOR) para hablar por y "RE-presente" (RE-crear, RE-fashion, RE-form, RE-make, RE-mold, RE-place, RE-produce, change, convert, exchange, sustituye y TRANCEform) estas inexistentes ficias sin cerebro, desaf y tontas. En ese entonces, como ahora, la vida y respiración de almas, reales y naturales, de carne y hueso "hombres o mujeres" como acusados en la corte no podían ser re-presentados por un tercero ya que podían y estaban obligados a hablar por sí mismos. Un "ser humano" no tiene derecho a la re-presentación, tiene derecho a "asistencia a un abogado". Estos son dos conceptos muy diferentes.

El estatus de Pro Se no es más que el acusado que mueve la corte para permitirle renunciar al derecho a la "asistencia de un abogado". La definición de la palabra "attorney" (attorn-ee, attorn-ey) deriva de "a attorn" que significa "a entregar, para transferir a otro dinero, bienes/propiedad, derechos o título". En otras palabras, los abogados son simplemente criminales de alto salario, maltornistas, sanguijuelas (inquisidores de sangre), magots, parásitos, prostitutas (que persiguen y procesan), ladrones y ladrones, etc., contratados para robar y robar a Peter (el demandante y el defendido)

para pagarle a Paul, siendo Paul la Monarquía Aristocrática Británica que franquicia a las asociaciones mundiales de BAR, los acreedores de la quiebra de Estados Unidos de 3/9/33 y los bancos internacionales.

El verdadero Acreedor tendría que decir "Es un procedimiento de quiebra" y "Yo soy el Acreedor y el DEFENDANT es el DEBTOR". En todos los casos judiciales en los que el GOBIERNO es el presunto demandante, el noventa y cuatro por ciento (94 por ciento) de todos los DEFENDANTES privados son encontrados sumariamente "culpable". Hoy, estamos de nuevo esclavizados. Los privados naturales estadounidenses han sido engañados, mentidos, montados y engañados para llevar a Estados Unidos. Inc. deuda corporativa perpetua bajo leyes de bancarrota.

Cada vez que los estadounidenses aparecen en sus tribunales privados con fines de lucro, la bancarrota corporativa de EE.UU. está siendo administrada en su contra sin su conocimiento y consentimiento legal. Eso es criminal FRAUD en el más alto orden y el fraude está internacionalmente exento de cualquier "Estatuto de limitaciones". Toda la administración de quiebras corporativas está hecha por "Política Pública" de, por y para la Corporación Madre/Padre (EE.UU.). INC.). Abogados y jueces también juran secretos (no constitutivos) satánicos (kol nidre)/juridos masónicos, que los juramentos siempre han desfavorecido al demandante y al DEFENDANT, y que los juramentos secretos juran lealtad total a las antiguas sociedades secretas oscuras, las asociaciones BAR en todo el mundo originarias y franquiciadas de Gran Bretaña, y/o el Estado (es decir, "FOVERNMENT").

Tales juramentos están en conflicto directo con la supuesta capacidad fiduciaria, el deber, la relación y la responsabilidad del abogado con su cliente, el demandante o el DEFENDANT (aquellos que lo contrataron y pagan), su lealtad jurada, confianza, dedicación, buena fe, confianza y representación ya se les dio previamente, prometido y juramento a sus amos y manejadores, y como tal, es absolutamente imposible que cualquier miembro admitido de la BAR vuelva a representar (re-crear, re-formar, re-encamar y TRANCEforme un verdadero alma/hombre de vida real en un STRAW MAN de ficción) cualquier cliente en

honestidad y verdad, y son simplemente prostitutas legales de alta remuneración.

El falso argumento y presunción refutable de que los abogados son "licenciados" cuando son jurados por el juez presidente del Estado o de Estados Unidos. Tribunal Supremo y emitió una "carta de BAR" es puro bullmit hogwash. Desde cuándo un oficial de una CORPORACION privada, la Corte "administrativa no judicial", no es legalmente diferente a la CORPORACION de McDonald's, CORPORATION de la Reserva Federal o Federal Express CORPORATION - jurar o licenciar a cualquiera?.

Cualquiera que "afile o jure" con o sin su mano (derecha) en una biblia o levantada en el aire está específicamente prohibido, estopped, ab initio, lo hace en Mateo 5:33-37 (" ... No jures en absoluto"... y Santiago 5:12 ("Pero sobre todo, hermanos míos, no jures, ni por el cielo ni por la tierra, ni con ningún otro juramento. Pero que tu "sí" sea "sí" y tu "no" sea "no", para no caer en el Juicio"). Generalmente, los jueces deben ser abogados ante todo porque eso tiende a asegurar que el juez haya sido lavado correctamente el cerebro, acondicionado, adoctrinado, programado y entrenado por las escuelas de derecho y compañeros del GOBIERNO.

Cualquiera y cada abogado, juez o sistema judicial es su "SWORN ENEMY" que le ofrece NO "Revelación completa" de todos los hechos materiales, NO "Ir. Protección" de / debajo de las leyes NOR "Due Process" de derecho, y NO son sus defensores que buscan juego limpio, equidad y justicia para el verdadero usted. Cuando aceptas un tribunal de GOBIERNO nombrado a la defensa de atornón o contratas a tu propio ojo de attorn que luego has contratado con un "agente de terceros" para actuar y en tu nombre para "re-presente (transformarlo), y acabas de dar a ese abogado criminal tu "poder de abogado".

La "desasentada" original (robada, eliminada y reemplazada) Decimotercera Enmienda de la Constitución de los Estados Unidos dice lo siguiente: "Si algún ciudadano de los Estados Unidos aceptará, reclamará, recibirá o conservará cualquier título de nobleza o honor (todos los ojos de atraña han aceptado el título de

extranjero/extranjero y honor de "Esquire, Esq". o caballerosidad), o si no constendrán el Congreso, aceptar y retener cualquier regalo, pensión, cargo o emolumento de cualquier tipo, de cualquier emperador, rey, príncipe (aristocracia), o Poder extranjero, esa persona dejará de ser ciudadano de los Estados Unidos, y será incapaz de ocupar cualquier cargo de confianza o beneficio bajo su alcance, o cualquiera de ellos". -- (Las palabras entre paréntesis son mías).

Por qué los abogados no son abogados

En Estados Unidos, colectivamente se les llama de todo, desde "abotero" hasta "abogar" y "consejero". Son estos términos realmente equivalentes, o se ha equivocado la identidad de uno con otro?

Qué es exactamente un "Abogado BAR de la Licencia"? Esta credencial acompaña a cada documento legal producido por los abogados - junto con un número de Licencia de BAR del Estado. Como estamos a punto de mostrarles, un "attorney" no es un abogado, sin embargo, el estadounidense promedio intercambia indebidamente estas palabras como si representaran la misma ocupación, y el abogado estadounidense promedio acepta indebidamente el honor de ser llamado "abogado" cuando no lo es.

Para discernir la diferencia, y dónde estamos dentro del actual sistema judicial, es necesario examinar los orígenes británicos de nuestros tribunales estadounidenses y la terminología que se ha establecido desde el principio. Es importante entender las definiciones legales adecuadas para

los diversos títulos que ahora damos a estas ocupaciones relacionadas con la corte.

La profesión legal en los EE.UU. se deriva directamente del sistema británico. Incluso la palabra "bar" es de origen británico:

- BAR. Una porción particular de una sala de la corte. Nombrado del espacio encerrado por dos bares o rieles: uno de los cuales separaba el banquete del juez del resto de la sala; el otro apagó tanto el banquete como el área para los abogados que se dedicaron a los juicios del espacio asignado a pretendientes, testigos y otros. Se dijo que personas como oradores (abogados, o abogado) ante el tribunal, eran "llamadas al bar", es decir, privilegiados de parecer, hablar y servir de otra manera en presencia de los jueces como "abogados". La frase correspondiente en los Estados Unidos es "admitida en el bar". - Diccionario de Ley (1893).

La Asociación Americana de BAR (ABA) está en control

Un artículo de 1996 que todavía se aplica ...

Ni la ley ni los representantes electos gobiernan Estados Unidos. Nuestra nación está controlada y manipulada por un comité de abogados, la Asociación Americana BAR (mosca), que no se preocupan por nosotros sino por ellos mismos y su riqueza.

En septiembre de 1995, por primera vez en la historia de Estados Unidos, la entrada de ingresos fiscales fue menor de lo que nuestro gobierno había pagado por los intereses que debe. En otras palabras, nuestro gobierno federal ni siquiera puede pagar los intereses de los préstamos que han

prometido pagar a entidades mayoritariamente extranjeras. Así que decidimos profundizar en cómo se produjo esto. Lo que descubrimos es impactante, por decir lo menos.

Parece que los poderes astutos que controlan esta gran tierra tras bambalinas están a punto de ahogarnos en la sumisión. Estados Unidos, Incorporated se declaró en bancarrota, una vez más, en 1933. El Presidente Franklin D. Roosevelt, autor del socialismo estadounidense, lo declaró en las órdenes ejecutivas 6073, 6102, 6111 y 6260. Al mismo tiempo, nos quitaron todo oro y plata al pueblo. Esto se hizo de acuerdo con la Ley de Comercio con los Enemigos del 6 de octubre de 1917 cuando toda nuestra nación fue puesta bajo una "emergencia" económica.

Por cierto, esta "emergencia" nunca ha sido revocada y hoy seguimos sujetos a la misma declaración de "emergencia".

Con el fin de rescatar a nuestro insolvente gobierno federal, los varios Estados de la Unión de la franquicia incorporados prometieron la fe y el crédito del pueblo al Gobierno Nacional. Así terminamos con la Administración de Seguridad Social y el Consejo de Gobiernos de Estado, entre otras muchas entidades socialistas. El 22 de enero de 1937, estas organizaciones publicaron su Declaración de Interdependencia en El Libro de los Estados donde declararon abiertamente que todos los agricultores (propietarios de tierras) no eran más que inquilinos feudales (edición 155, 1937). Este era, y sigue siendo, el método utilizado para robar literalmente la propiedad privada de We the People con el fin de beneficiar a otros, sin una compensación justa.

Hoy en día, un propietario no recibe una escritura o título legal de su tierra. En su lugar, recibe una escritura de garantía por la cual el Estado tiene el título y la escritura real como garantía para la deuda del gobierno nacional (el organismo corporativo conocido como los Estados Unidos

ubicado en la ciudad de Washington). No eres dueño de tu tierra... los Estados Unidos sí.

Sólo tienes un pedazo de papel que justifica que existe la "acción original".

Lo mismo se aplica a los vehículos de motor. Usted recibe un Certificado de Título cuando usted compra un coche, pero el título real en sí está siendo mantenido como garantía por el gobierno. Estás sosteniendo un pedazo de papel que certifica que el título existe. En otras palabras, incluso si usted no tiene hipoteca de la casa o préstamo de coche, usted todavía no los posee* ... los Estados Unidos tiene el título de *su* propiedad privada.

El Consejo de Gobiernos de los Estados antes mencionado es ahora la Conferencia Nacional de Comisionados sobre las Leyes Uniformes de Estado. Esta membresía de organización consiste en abogados con licencia BAR (fly), el monopolio ilegal e inmoral que controla nuestra nación. Estos socialistas con licencia (comunistas se apoderan de tierras privadas sin compensación, no??) desfilan con el Título de la nobleza real de Esquire (Esq.), pero según la Constitución y los Estatutos de su organización, cabildean, aprueban, ordenan y ejecutan disposiciones legales para "ayudar a implementar tratados internacionales de los Estados Unidos o donde la uniformidad mundial sería deseable" Fuente-1990/91 Libro de Referencia, Consejo Nacional de Comisionados sobre las Leyes Uniformes de Estado, página 2.

La ABA LIE: Práctica no autorizada de derecho. Cómo se defiende a un Cristiano bueno y legal cuando se le obliga, contra Su Voluntad, a ponerse de pie y hablar ante los supuestos 'tribus' que ahora operan en los Estados Unidos? Es silenciado y no decir nada, citando las Leyes de Dios? Aunque todo cristiano tiene el derecho de elegir Su propia corte, esto no es tan práctico cuando es forzado por coacción y coerción a "aparecer" en un tribunal El no ha elegido ni reconoce como sujeto a las Leyes de Dios. Cómo puede 'aparecer' en una corte no-divina? Nuestra respuesta a esto es hacer como lo hizo Cristo Jesús cuando fue forzado a estar ante el juicio de los impíases.

No hay otro conjunto de reglas que el ejemplo que Su Palabra ya ha puesto para Nosotros. Sin embargo, todo cristiano debe tener conocimiento de cómo opera este mundo, y eso incluye las supuestas "leyes" y "tribus" siendo forzados sobre nosotros una y otra vez las Leyes Soberanas de Dios. Defenderse es casi imposible en sus 'tribus', y buscar la ayuda de un consejo piadoso no está permitido por lo que se atreven a llamar, sino que se niegan a definir, como la "práctica no autorizada de la ley".

Puede haber mucha verdad en la afirmación de que la Decimocuarta Enmienda de la Constitución federal fue instigada por el sindicato de profesionales del derecho, ahora conocido como la Asociación Americana de BAR. Muchos hechos apoyan la afirmación de que este monopolio "BAR" se estableció en la América cristiana, inmediatamente después de la (guerra civil" de Lincoln, para crear y sustituir un sistema "sin colores" de esclavitud general uniformada para reemplazar el sistema anterior de esclavitud negra. Esto debía haber sido implementado al garantizar el monopolio de los tribunales para sus propios abogados, jueces y corporaciones municipales (Ciudad, Condado y Estado).

Este sindicato monopolizador e ilegal, la Asociación BAR, ha prohibido a cualquiera que no sea su propio miembro exclusivo dar asesoría legal o representación, lo que ha impedido que cualquier cristiano bueno y legal sea asistido en estos supuestos 'Cortes de Ley' por un abogado no sindicalizado o por un "no abogado", como se utiliza en su propia terminología.

UU. Inc. Separan distintamente AMERICANS PRIVATE

"Nosotros el Pueblo" que creó y firmó el contrato/compacto/acuerdo de, por y para la Corporación Constitucional (EE.UU.); usando el nombre comercial de los "Estados Unidos de América", es una entidad corporativa (ficción legal) que es DISTINTA Y SEPARATE de los estadounidenses o el pueblo in-franco de América.

El pueblo privado americano natural no creó la corporación de los Estados Unidos. United States Inc. no creó el pueblo privado americano natural. América y los estadounidenses estaban en existencia antes de la creación de la United States Corporation. La United States Corporation ha ubicado su sede estadounidense en Washington, D.C. El estado de Virginia (territorio del Estado) dio tierras a la recién formada United States Corporation. Note, aquí, tenemos un estado que le da algo de valor (tierra) a los Estados Unidos. La Corporación de los Estados Unidos acordó en el contrato constitucional, proteger a los estados.

En cambio, debido a su bancarrota (Corporate U.S. Quiebra) esta corporación estadounidense en particular ha esclavizado a los estados y al pueblo por engaño, y a voluntad de sus banqueros extranjeros, con quienes han estado haciendo negocios. Nuestros antepasados dieron sus vidas y propiedades para evitar la esclavitud. Hoy, una vez más estamos esclavizados.

Los privados naturales estadounidenses han sido engañados, engañados y montados para llevar a Estados Unidos. La deuda corporativa perpetua de Inc. bajo las leyes de bancarrota. Cada vez que los estadounidenses aparecen en la corte, la bancarrota corporativa de Estados Unidos se administra contra ellos, sin su conocimiento y consentimiento legal. Eso es FRAUD. Toda la administración de quiebras corporativas está hecha por "Política Pública" - de y para la Corporación Madre (EE.UU.). Inc.).

La "Política Pública" de la Corporación mamá

La quiebra corporativa se lleva a cabo bajo la política pública corporativa del Gobierno Federal corporativo en Washington, D.C. Los estados utilizan la política pública estatal para llevar a cabo la política pública federal de Washington D.C. La política pública y la única política pública se están administrando contra usted en los tribunales corporativos hoy en día. La política pública que dictan todos los tribunales, desde los tribunales más pequeños hasta los más poderosos del mundo, es la política pública.

Por eso, cuando personas como nosotros van a la corte sin estar representadas por un abogado, lanzamos un desgarró en el proceso administrativo corporativo. Porqué? Porque todos los abogados corporativos de políticas públicas se comprometen a mantener la política pública, que es la administración corporativa de Estados Unidos de su bancarrota corporativa. Es por eso que encontrarán estampado en muchos, si no todos nuestros informes,

Cuando entramos a defendernos o presentar una reclamación, no estamos apoyando la administración y el procedimiento de quiebra corporativa. Los argumentos que presentamos son anteriores a 1938. Entenemos con la ley constitucional, etc. Todos estos primeros casos apoyan nuestros derechos para no estar en bancarrota. Sin embargo, el tribunal corporativo, los abogados y los jueces han prometido no reconocer ningún caso "antes de 1938".

Antes de 1938, la ley no era una ley de política pública. Todos estos viejos casos no eran de derecho público que decidieran casos.

Hoy, todos los casos se deciden bajo la política pública corporativa. La política pública existe para administrar la quiebra en beneficio de los acreedores de los bancos y para proteger al acreedor de los banqueros. La política pública corporativa puede permitir al acreedor decir a las legislaturas corporativas: "Quiero que se apruebe una ley que obligue a mis deudores a usar cinturones de seguridad. Porqué? Porque quiero poder ordeñar a mis deudores por el período más largo posible". No corresponde al acreedor permitir que todos sus deudores generadores de trabajo mueren a una edad promedio de 30 años.

La trampa inmobiliaria

Cómo trabajan este esquema en el área de bienes raíces? Estos bancos han llegado a un acuerdo de que es política pública corporativa, que toda la tierra (propiedad) se comprometa al acreedor a satisfacer la deuda de la quiebra, que el acreedor reclama bajo bancarrota. Se saldrán con la suya de la misma manera que se saldrán con la suya con cualquier otro caso que se presente ante la corte, ya sea una multa de tráfico, IRS, o lo que sea.

Así es como funciona. Usted ha firmado instrumentos que dan información y jurisdicción a los banqueros a través de sus agentes. Los instrumentos (formas) que firmó incluyen, pero no se limitan a lo siguiente: registro de la seguridad social, uso del número de seguridad social, formularios del IRS, licencia de conducir, citación de tráfico, deber de jurado, registro de votantes, uso de su dirección, código postal estadounidense, servicio postal de EE.UU., una escritura, una solicitud de hipoteca, etc. etc. Los banqueros utilizan ese instrumento (documento) en virtud del Código Comercial Uniforme (UCC) como contrato/acuerdo.

Estos documentos se consideran pagaré en el que prometes cumplir. Este esquema te involucra, sin que alguna vez estés

directamente en contacto o en contrato con el verdadero acreedor. Es más, nunca estás informado sobre quién es el verdadero acreedor y nunca se divulga a ti la verdadera naturaleza y la verdadera causa del papeleo que estás llenando.

Si usted examinará su escritura inmobiliaria, usted encontrará que prometió pagar impuestos al gobierno corporativo. En la propiedad que usted adquirió originalmente a través de una hipoteca, usted se dará cuenta de que el banco nunca prometió pagar impuestos. Lo hiciste. El gobierno corporativo de todos los niveles nunca prometió pagar impuestos al acreedor. Lo hiciste. En los problemas fiscales y de recaudación relacionados con la aplicación de bienes raíces en su contra, se dará cuenta de que no hay mención en la hipoteca o la escritura que indica la verdadera naturaleza y causa de la acción.

Ya que hiciste la promesa de cumplir, obtienes una factura cada año por impuestos a la propiedad. No te das cuenta de que la única manera en que te pueden facturar por impuestos es a través de tu propia estupidez de AGRADOR para pagar el impuesto. Te ofreciste voluntario. Se aprovecharon de ti, confiando en prometer pagar impuestos a la propiedad. Cuando te envían su factura, vienen en tu contra por el cobro de la promesa que le hiciste al acreedor. Ahora el acreedor en el papeleo parece que es el banco local. El banco te ha prestado crédito. El banco no te ha prestado nada. No era su crédito para prestar. Es por eso que el banco no puede prestar crédito. Hay un crédito involucrado, pero no el crédito del banco. Es el crédito de los banqueros internacionales. Los banqueros internacionales le están haciendo el préstamo basado en su operación de reclamación de bancarrota que presumen tener en su contra personalmente, así como su propiedad.

Ahora, digamos que no está al tanto de sus recursos previstos para usted dentro del Código Comercial Uniforme (UCC). La UCC le proporciona o permite deshonorar la presentación del proyecto de ley de impuestos por parte del condado. No pagas tu factura de impuestos. Por lo tanto, te sientas en él y no haces ni dices nada. Pasan un par de años y

de repente se le están enden cartas para pagar lo que se debe o de lo contrario en un cierto período de tiempo su propiedad será tomándote y puesta para una venta de impuestos. Ahora esto es lo interesante - Si usted no paga su factura de impuestos, y se ponen en contacto con usted pidiéndote que la pague y no la pague, ellos te declararán en default. Se basa en ese incumplimiento, tal y como establece la UCC, que venden su propiedad para el impuesto (alquiler).

Sin embargo, el condado nunca va a la corte para poner en el expediente la identificación del acreedor real. Y el condado no declara la verdadera naturaleza y causa de la acción en su contra (acción de bancarrota disfraz de acción fiscal). Porqué? Porque, bajo implementación de la bancarrota, han desarrollado un procedimiento legal basado en SU PROMISE A PAY. El procedimiento establece que no tienen que venir a la corte para obtener una orden judicial que autorice la venta de su propiedad. Por lo tanto, el verdadero acreedor nunca hace una comparecencia en el tribunal.

La realidad es que se le niega cualquier posibilidad de comparecer en la corte para ejercer su derecho a desafiar al acreedor. Preguntar si se convirtió en el acreedor bajo "política pública". Preguntar si está bajo "política pública", justo lo que es la "política pública"? Y cómo usted (como banquero internacional) se convirtió en "acreedor" para mí y todos los demás en este país (el pueblo estadounidense)? No quieren que le pidas al verdadero acreedor (los Bancos Internacionales), que PRODUTA LOS DOCUMENTOS sobre los que se establece su deuda personal.

Si se vieran obligados a ir a los tribunales, tendrían que producir la escritura o hipoteca que muestren que SABER, WOLLINGLY y VOLUNTARILY prometió pagar la deuda pública corporativa. No has visto si nada, WILLINGLY, y VOLUNTARIALY prometen pagar a ningún EE.UU. Obligación de bancarrota corporativa hecha en la década de 1930. Esto, por supuesto, expondría su raqueta. El hecho es que, que, no había absolutamente ninguna deuda conectada a usted hasta que usted accedió a ella a través de su engaño y

fraude. El engaño, en un sentido más amplio, impregna el sistema educativo y los medios de comunicación, etc., para venderte en la idea de que eres un "Estados Unidos estatutario". Ciudadano" y "residente de los Estados Unidos" (INCORPORATED).

Su firma es su propiedad más Valuable.

Su "propiedad" está comprometida por el resto de su vida, sobre su firma y su promesa de cumplir se promete en deuda perpetua. Los banqueros ni siquiera se molestan en ir a los tribunales. Dejan en las agencias administrar la política pública corporativa de la agencia. Es la política pública de esa agencia facturarle su promesa de cumplir. Si no pagas, siguen la política pública en caso de pretenedida y te dan una oportunidad más de pagar. Luego proceden a vender la propiedad en una subasta de impuestos. Nunca van a la corte o comparecen en la corte para respaldar su demanda contra ti.

Alguno de sus maestros con licencia y control del gobierno alguna vez estresó que su **SIGNATURA ES SU Mista VALUABLE PERSONAL PROPIEDAD?** Alguna vez le dijo sus maestros de gobierno, que cada vez que firme algún documento, usted debe firmarlo "sin prejuicios", o con "Todos los derechos reservados" por encima de su firma? Esto significa que usted está reservando sus derechos inalienables dados por Dios (derechos que no pueden ser transferidos) y todos los demás derechos por los que sus antepasados murieron.

Los EE. El Gobierno prevé, o al menos pretende prever, esta reserva de derechos en virtud del Código Uniforme de Comercio (UCC) a los días 1-207 y 1 a 103. Necesitas más información en esta área. No es en el mejor interés de las escuelas "públicas" corporativas de los Estados Unidos enseñarles sobre sus procedimientos de bancarrota y cómo han establecido la trampa de COMPELY INTO PAYING THEIR DEBT. Las escuelas corporativas "públicas" están estrictamente diseñadas para sus ciudadanos/sujetos Corporativos. Es decir, el corporativa de EE.UU. Ciudadanos de la escuela pública. Note todo el énfasis en ser un ciudadano "buen".

Básicamente, todos sus maestros y sus estudiantes están entrenados para producir mano de obra y material a cambio de papel verde sin valor llamado "dinero". No es dinero. Funciona el dinero de las "AS". El dinero legal debe estar respaldado por algo de valor. Los Banksters toman su trabajo, servicios y material (hogares, coches, granjas, etc.) a cambio de su papel corporativo sin valor. Este documento sólo está respaldado por la "fe plena y confianza del Gobierno de los Estados Unidos" (La Corporación Madre).

La cubierta-Up

Hubo un acuerdo alcanzado que, si alguna persona que no tiene abogado para llevar un caso ante los tribunales, y esta persona prueba el fraude, y dice la verdad sobre el fraude, los tribunales están obligados a no permitir que el caso sea citado o publicado en ninguna parte. Los tribunales no pueden permitirse el lujo de disponer de la jurisprudencia de forma gratuita en los archivos públicos. Esto sería una prueba del fraude. Es por eso que no puedes contratar a un abogado. Un abogado se ve obligado a mantener el fraude.

***Confía en mí. Estoy aquí para ayudarte.
Tengo el gobierno.
permiso para ejercer la ley. Soy miembro de
la BAR".***

El abogado está ahí por una razón. Esa razón es para asegurarse de que se mantenga la estafa de bancarrota (establecida por la política pública corporativa del Gobierno Federal corporativo). El abogado no citará casos para usted que irán en contra de la bancarrota en cooperación política pública. Lo que los abogados hagan por ti es un montón de BULL ROAR. Los abogados tienen que apoyar la bancarrota y la política pública apoyándola, incluso a su costa. Los abogados no pueden ir en contra de los estatutos del Gobierno Federal corporativo de implementar, proteger y administrar la bancarrota.

Por todos los casos citados, los de EE.UU. Código o el código anotado del estado o cualquier otra fuente, usted puede estar seguro de que sólo seleccionó aquellos casos que apoyan la política pública de bancarrota. El sistema legal tiene que funcionar de esa manera. Después de los últimos 30, 40 o 50 años de casos después de que se hayan resuelto casos, basados en la defensa de la bancarrota, cómo podría el sistema legal permitir que alguien entrara en los tribunales y poner en el expediente información y argumentos sustanciales para probar el fraude?

América ha sido robada. Nos han hecho esclavos: deudores permanentes, en bancarrota, en incapacidad legal, hechos "personas comerciales", "residentes" y franquiciados corporativos conocidos como "ciudadanos de los Estados Unidos" bajo la llamada "Dien Enmienda 14". Dijo "Amendment" (que nunca fue ratificado - véase Congressional Record, 13 de junio de 1967; Dyett v. Turner,

(1968) 439 P2d 266, 267; Estado c. Phillips, (1975) afirmó una ciudadanía ?.

El punto de esto es informar a los estadounidenses de su extrema situación. No tenemos más país. Ha sido robado - junto con nuestras vidas, derechos y propiedades. Eso no es paranoia, exageración o hipérbole. Es la trágica verdad. Como resultado, todos los "oficiales" son tontos o knaves, y ya no deben ser cumplidos, o el Sistema considerado legítimo.

Sugerencias de acción

- 1. Lee y aprende tanto sobre este tema como puedas.**
- 2. Date cuenta de que el Gobierno es la maquinaria para administrar su conquista permanente, saqueo, bancarrota y esclavitud.**
- 3. No pagues impuestos. Cada centavo que pagas en impuestos, a tu Estado o al Gobierno Federal, va a pagar la falsa y fraudulenta "Deuda Nacional", que es irredimible. Cada centavo se destina a enriquecer las insaciables arcas de un grupo de archacártalos, que nos han robado nuestro país y a nosotros junto con él. Todos los impuestos van a financiar el saqueo y la subyugación de Estados Unidos. En lugar de 1040 u otros formularios fiscales, envíe una copia de la carta de "Oservos Públicos", con un formulario de impuestos en blanco.**

Estos libros te ayudarán a entender más

1. UU. de A. la República - Cómo perdiste, cómo lo devolviste, de Lee Brobst. \$15.00. Dirección: Agro-Bio Systems, PO Box 1250, Grass Valley, California 95945.

2. La Jerarquía del Conspirador - El Comité de 300, por Jack Coleman.

3. Secretos de la Reserva Federal (y muchos otros libros) de Eustace Mullins, Instituto de Investigación de Banqueros, PO Box 1105, Staunton, Virginia.

Materiales de investigación para obtener copias de

1. Tratados entre Estados Unidos y otros en Ginebra, Suiza, de 1928 a 1932.

2. Actas de las mismas reuniones que en el No. 1, específicamente para el año 1930.

3. Ley de la Reserva Federal de 1913.

4. Resolución Conjunta No. 192 del 5 de junio de 1933.

5. Ordenes Ejecutivo Presidencial 6073, 6102, 6111, 6260.

6. 31 USC 5112 y 5119, y 12 USC 95a.

Ley de caso para copiar

Erie R.R. c. Thompkins, (1938)

Perry v. EE.UU., (1935) 294 EE. 330-381, 79 LEd 912

Dyett v. Turner, (1968) 439 P2d 266, 267

Estado de Utah v. Phillips, 540 P.2d 936 (1975)

La Rendiación oficial de Florida

<http://www.ablelegalforms.com/40so2d902.htm>

Este documento registra la entrega oficial, el 7 de junio de 1949, de la tercera rama del gobierno de Florida, la Corte Suprema de Florida, a un grupo comercial profesional privado (anex conocido como la Florida State BAR Association - ahora conocida como The Florida BAR). Esta toma de posesión del gobierno sentó las bases para el presente injerto y la corrupción que ahora se encuentran en el sistema judicial de Florida.